

UNE RUE DE TOURCOING OU L'ON PATAUGE...



LA RUE DE LA TRANQUILLITÉ, UNE DES RUES DE TOURCOING PONT LA RÉFECTION S'IMPOSE DE TOUTE URGENCE.

WATTRELOS

L'activité du service de la police

Nous donnons ci-dessous la statistique des principales opérations effectuées par le personnel de la police municipale durant l'année 1935.

En plus du courrier quotidien de la Mairie, 4.824 dossiers ou pièces nécessaires furent traités...

Dans le service de la population, il a été enregistré: 1.203 changements de résidence français...

Le service de police a dressé 281 procès-verbaux répartis comme suit: Circulation, 100; délit de circulation, 100; délit de circulation, 100...

Un certain nombre de préliminaires de lait ont été opérés.

A la Société d'horticulture de la Baillière

C'est demain 11 janvier, que M. Herbaut, professeur d'horticulture, vendra donner un leçon sur le jardinage...

POUR LE TIMBRE ANTI-TUBERCULEUX

Le Comité du Timbre a reçu les dons ci-après: 200 fr. produit de la vente des programmes...

RENAISSANCE CHORALE

Aujourd'hui, vendredi 10 janvier, à 20 h., au siège, Café Degrin, 369, rue de la Maréchaussée, répétition générale d'un nouveau programme.

UNE BOITE DE VÉRITABLES PASTILLES WALDA

C'est une forêt de PINS et d'EUCALYPTUS pour vos voies respiratoires!

LANNOY

LES GARDES CHAMPÊTRES DU CANTON DE LANNOY ONT CÉLÈBRE HIER LEUR FÊTE ANNUELLE

Chaque année, au début du mois de janvier, les gardes champêtres du canton de Lannoy se réunissent en un banquet annuel au Café de l'Hotel de Ville, place de Lannoy.

Les sympathiques gardes champêtres de Lannoy, Leers, Lys, Toufflers, Hem, au cours d'un repas animé de la plus sincère cordialité, ont continué jeudi cette tradition.

Le cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix et secrétaire général du Comité de l'Orphelinat mutualiste de la police; MM. Capron, commandant la brigade de gendarmerie de Lannoy, et Barbet, gendarme.

Au dessert, M. Huvenne mit les convives au courant des dispositions nouvelles faites à la situation des gardes champêtres et du personnel de la police par les récents décrets-lois.

M. Archange Voedy, de Leers, qui présidait la réunion, remercia M. Huvenne de son dévouement. M. Quasquavaux, de Lys-lez-Lannoy, insista sur le mérite de M. Huvenne et sur la nécessité de l'étrouffement de tous les gardes champêtres avec les membres dévoués qui défendent les intérêts de la police.

Le repas se prolongea par des chansons et des toasts.

UNE CONFÉRENCE DE Mgr RÉGENT

Demain samedi 11 janvier, à 20 h., au patronage, Mgr Régent fera une conférence sur un sujet intéressant: «Buenos Ayres à l'autre bout du monde, la plus belle des Congrès».

Mort de M. le docteur Duquenooy

Nous apprenons le décès, dans sa soixante-troisième année, en son domicile, 11, rue des Anges, de notre concitoyen et docteur Paul Duquenooy.

Après de très brillantes études secondaires à l'Institution libre du Sacré-Cœur, M. Duquenooy se fit inscrire à la Faculté libre de médecine de Louvain...

Le chien, un berger allemand, était dépourvu de collier et son propriétaire est inconnu.

Un vol par escalade

Au cours de la nuit de mercredi à jeudi, un ou des cambrioleurs se sont introduits dans le magasin de M. J. Delaunoy, 48 ans, cafetier et débitant de tabac, rue de Roubaix, 122.

La fraude

Le Comité fédéral rappelle aux aînés de la J.O.C. que le Cercle d'études fédéral de préparation au mariage aura lieu ce soir, à 20 h.

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Dans l'Administration des P.T.T.

Parmi les fonctionnaires des P.T.T., auxquels vient d'être attribuée la médaille d'honneur des Postes, nous relevons le nom de M. J. Duquenooy, 48 ans, chef de bureau, rue de Roubaix, 122.

Un enfant est mortu par un chien

Mercredi, vers 11 h. 15, le jeune Michel Lecroq, 9 ans, écolier, demeurant chez ses parents, 82, rue de Bourbourg, voulut séparer deux chiens qui se battaient.

Un vol par escalade

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

HALLUIN

LE SOUPER AMICAL DES 'AMIS D'HALLUIN'

Nous avons annoncé que le souper amical organisé chaque année, à l'occasion de la fête traditionnelle des Rols par le Syndicat d'initiative et Les Amis d'Halluin, aura lieu le lundi 13 janvier prochain, à 19 h., au Poyr de la Paix, rue Emile-Zola.

Un bel exemple à suivre

On nous apprend que M. Paul Decroq, propriétaire et directeur du cinéma Bouckom, rue de Reckem, à Menin, vient de faire don d'une somme de cent francs à l'Orphelinat des vieillards de l'hospice-hôpital de Valenciennes.

Une tentative de vol dans une école

En arrivant à l'école communale de garçons de la rue du Molinel, le directeur a constaté jeudi matin qu'un malfaiteur avait pénétré dans la classe, où deux armoires avaient été fracturées, sans que pendant qu'aucun objet de leur contenu ait disparu.

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

LINSELLES

LE MOUVEMENT DE LA POPULATION EN 1935

Au cours de l'année qui vient de s'écouler, le bureau de l'état civil a enregistré 126 naissances dont 70 garçons et 56 filles; 24 naissances proviennent de familles étrangères à la commune.

Un bel exemple à suivre

On nous apprend que M. Paul Decroq, propriétaire et directeur du cinéma Bouckom, rue de Reckem, à Menin, vient de faire don d'une somme de cent francs à l'Orphelinat des vieillards de l'hospice-hôpital de Valenciennes.

Une tentative de vol dans une école

En arrivant à l'école communale de garçons de la rue du Molinel, le directeur a constaté jeudi matin qu'un malfaiteur avait pénétré dans la classe, où deux armoires avaient été fracturées, sans que pendant qu'aucun objet de leur contenu ait disparu.

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Petite Correspondance

All Baba Id. — Le propriétaire peut reprendre pour habiter lui-même un logement par un descendant. Ayant acquis la maison avant 1920, il n'est pas tenu de verser un loyer au locataire...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Le Cercle s'était agrandi de quelques invités parmi lesquels M. Maurice Huvenne, président de l'Association du personnel de la police de Roubaix...

Feuilleton de « Journal de Roubaix » du vendredi 10 janvier 1936. — N° 37.



PAR S. DE BEUVY D'HAGERUE.

elle du chauffeur, puis il se dirigea vers le village. Le pauvre petit était épuisé, et prêt à succomber sous le poids de la fatigue et des émotions.

Le lendemain, c'était le mercredi du colonel commandant la place; vers six heures du soir, de Herfeld faisait son entrée dans le salon, c'était l'heure à laquelle commençaient alors les soirées.

salons d'autrefois, où l'on servait de si beaux et si succulents soupers. D'autres disaient: — M. Herbert a de la chance de trouver à caser sa fille aussi avantageusement.

— Et lui n'est pas malheureux... Peste! une femme aussi jolie que Mlle Juliette peut choisir ses prétendants.

— Et il emporta la belle Juliette à l'extrémité du salon. — Cet homme me fera danser, gracieux de vieux danses, je parie que c'est lui, et j'ai envie de l'arrêter en plein salon.

— Puis, il réfléchit qu'il n'avait lu que les premières lignes du rapport. — Sechons-nous, nous verrons après.